

完走できずに46位に終わ
った北京五輪から4年。12
日夜(日本時間)、ロンド
ン五輪自転車マウンテンバ
イク男子クロスカントリー

ZED—国際アウトドア専
門学校、帯広農業高出IIの
別町出身・山本幸平選手
成長を感じさせる熱い走り
の哲也さん(56)=十勝農

族や関係者らは惜しみない
拍手を送った。
現地で応援したのは、父
の哲也さん(56)=十勝農

成長したたえた ベスト出せた

自転車男子マウンテンバイクで懸命に前を追う
山本幸平選手=12日、英国・ハドリー(時事)



山本選手 支え続けた家族が声援



競技終了後に山本幸平選手(後列右から2人目)を囲んで記念撮影する
父の哲也さん(同右端)や兄の和弘
さん、母の美智子さん(中列右から
2、3人目)

(28)、帯広
・鎌田輪業の
選手の写真を
印刷した特製
丸の小旗を振
って必死に声
援を送った。

「スタート
さえうまくい
けば」。哲也
さんが心配し
た序盤、山本
選手は他の選
手の転倒に巻
き込まれそう
になり、出遅
れた。頬に日
の丸をペインティングした
哲也さんは「誰が悪いわけ
でもなく、仕方のないこと」
と十勝毎日新聞社の電話取
材に答えた。

五輪最終日のこの日は気
温も上がり、路面が乾燥し
て滑りやすい上、高低差や
岩場もある厳しいコース。

山本選手は出遅れはしたも
のの懸命に追い上げた。和
弘さんは「力を残してのゴ
ールではなかつた。現在の
ベストは出なかつた。現在の

寝袋にくるまり、一夜を過
ごしたこともある。美智子
さんは「つらいとは思わな
かった。家族の楽しい良い
思い出」と振り返る。

業共済組合獣医師)と母の
美智子さん(54)、兄で同
競技の現役選手の和弘さん
(29)、(29)、(29)、(29)
イシングチーム—北海道ハイ
テクノロジー専門学校、
帯広三条

高出II、
和弘さん
の妻の絵
理奈さん
を使って遠征した。車内で

サポートした。道内だけで
なく、熊本県や青森県など
にもフェリーやレンタカー
を使った。

(北雅貴)